2024-07-07

## Catalina Monreal responsabiliza a Alessandra Rojo de la Vega por su integridad física

Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

https://www.milenio.com/politica/caty-monreal-responsabiliza-alessandra-rojo-integridad-fisica

La ex candidata de Morena a la alcaldía Cuauhtémoc, Catalina Monreal, hizo responsable de su integridad física a la también ex aspirante de la oposición, Alessandra Rojo de la Vega, pues ha incitado al odio en su contra durante los últimos días por exigir el recuento total de las boletas emitidas el 2 de junio.

"Tengo evidencias de cómo utiliza estos grupos para organizar protestas en mi contra, incluso buscando mi domicilio para agredirme.

"Está invitando a la violencia física; ella quiere seguir con la guerra sucia y la hago responsable de lo que me pueda pasar a mí y a mi familia. Temo por nuestra integridad física", expresó en conferencia de prensa.

La morenista agregó que Rojo de la Vega calumnió su nombre al hacerla responsable del ataque armado del que fue víctima en los días previos a la elección, lo que negó rotundamente Monreal.

De acuerdo con los morenistas, las amenazas de violencia física y los acosos contra Monreal provienen de grupos de WhatsApp que fueron creados por el equipo de trabajo de Alessandra Rojo de la Vega y que por tal motivo debe de responder ella misma.

Por su parte, el representante de Morena ante el Instituto Electoral de la Ciudad de México, Eduardo Santillán, explicó que el recuento de votos que fue solicitado para el día de hoy y que a temprana hora fuera frenado por la Sala Regional de la Ciudad de México, no tiene nada que ver con la violencia de género en contra de Catalina Monreal.

"Lo que pretende el recuento es clarificar, en el caso del distrito 12 en donde el recuento parcial, prácticamente recuperamos cerca de 6 mil votos. Eso es algo completamente atípico en una elección", señaló Santillán.

Ésta es la solicitud de Catalina Monreal al Tribunal Electoral de la CdMx:

aag